
 

 

 

 

 

申６号 2023 年度賃金引上げ等に関する申し入れ 

 

 

 
 

 第 1回交渉後アンケート送信してもらえましたか？ 

         皆さんの声がチカラです！ 
              ←まだの方はこちらから送信してください！！ 

 

 

 

物価は確実に上がっています。特に電気代金、食品の値上がりは大きいです。2000 円の

カット分を戻す事はもちろんですが、満額回答を望みます。 

 

物価高騰の中、少しでも希望が見いだせるよう満額回答を望みます。このままでは職場

を去る仲間も増える一方です。 

 

コロナ禍以降初の 12 月単月黒字は,賃上げ(ベースアップ)に交渉しやすい話題だと思い

ます。一方で,3 月の春輸送を飛躍的な黒字を出せるかは？疑問です。なぜなら,乗務員

が減り｢稼ぐ力｣が減っているからです。 

 

これから 60 才を向かえる乗務員が増えてきます。すべての 60 才を向かえる乗務員が継

続するとは限りません。 

コロナ禍の定昇 2/4 カット,コロナ禍の賞与や 55 才減額制度が,今後現役乗務員の退職へ

とつながる可能性もあります。 
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